

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pada bab IV, dengan harapan dapat bermanfaat bagi PT. HM Sampoerna, Tbk, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian yang telah dilakukan dapat diketahui bahwa perputaran persediaan barang yang dilakukan PT. HM Sampoerna, Tbk khususnya dalam 3 tahun terakhir dari tahun 2005 sampai dengan tahun 2007 menunjukkan adanya kecenderungan penurunan. Penurunan ini dapat disebabkan oleh menurunnya penjualan bersih perusahaan. Biaya produksi yang naik dapat menjadi salah satu faktor penyebab perputaran persediaan menurun. Jumlah persediaan rata-rata barang yang tersimpan di gudang naik turut menurunkan perputaran persediaan dikarenakan standard stok minimum barang yang terlalu tinggi.
2. Dari hasil penelitian yang telah dilakukan dapat diketahui rentabilitas usaha yang dilakukan PT. HM Sampoerna, Tbk khususnya dalam 3 terakhir dari tahun 2005 sampai dengan tahun 2007 menunjukkan adanya kecenderungan penurunan. Penurunan ini dapat disebabkan oleh menurunnya penjualan bersih perusahaan sehingga laba bersih perusahaan yang menjadi salah satu acuan naik atau turunnya rentabilitas usaha suatu perusahaan turut mengalami penurunan. Selain itu modal yang di investasikan terlalu kecil.
3. Berdasarkan hasil penelitian melalui uji hipotesis didapat bahwa perputaran persediaan berpengaruh kuat dan positif terhadap rentabilitas usaha pada PT.

HM Sampoerna, Tbk. Hal ini ditandai dengan setiap kenaikan/penurunan dari perputaran persediaan selalu dibarengi dengan kenaikan/penurunan dari rentabilitas usaha di PT. HM Sampoerna, Tbk dalam kurun 10 tahun terakhir.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pengamatan yang telah dilakukan pada PT. HM. Sampoerna, Tbk, maka peneliti ingin mengajukan beberapa saran yang kiranya dapat menjadi pertimbangan untuk mengatasi permasalahan PT. HM Sampoerna, Tbk khususnya dilihat dari segi manajemen keuangan perusahaan.

1. PT. HM Sampoerna, Tbk harus berusaha untuk meningkatkan penjualan produk perusahaan. Meningkatnya penjualan akan ikut meningkatkan perputaran persediaan barang, karena jumlah persediaan barang di gudang akan sedikit tapi berada pada titik aman. Selain meningkatkan penjualan, tindakan lain yang dapat dilakukan PT. HM Sampoerna, Tbk yaitu dengan cara menurunkan standard stock minimum barang, hal ini perlu dilakukan karena standard yang diterapkan PT. HM Sampoerna, Tbk pada saat ini dinilai terlalu tinggi, dari 10 tahun terakhir persediaan rata-rata barang di gudang terlalu besar sehingga menurunkan tingkat perputaran persediaan barang perusahaan.
2. Untuk meningkatkan rentabilitas usaha PT. HM Sampoerna, Tbk selain dengan meningkatkan perolehan laba bersih, PT. HM Sampoerna, Tbk juga harus lebih efektif dalam penggunaan modal. Untuk meningkatkan laba perusahaan dapat dilakukan dengan cara meningkatkan volume penjualan dan meningkatkan jumlah modal yang ditanamkan di perusahaan. Tujuannya agar laba bersih perusahaan dapat dicapai dengan

optimal yang dampaknya akan ikut menaikkan tingkat rentabilitas usaha PT. HM Sampoerna, Tbk.

